



Bildquelle: ESA – Jürgen Mai

Besuch der ESA in Darmstadt

Am Mittwoch, den 31.07.2024, fahren wir um 13.15 Uhr mit dem Bus zur Führung durch das ESA-Satellitenkontrollzentrum nach Darmstadt.

Bei der ESA handelt es sich um die Europäische Weltraumorganisation, die sich der friedlichen Erforschung und Nutzung des Weltraums zum Wohle der Menschheit verschrieben hat. Sie wurden 1975 gegründet und arbeiten mit 22 Mitgliedstaaten zusammen, um die Grenzen von Wissenschaft und Technologie zu verschieben und das Wirtschaftswachstum in Europa zu fördern. Die Raumfahrt ist die Zukunft, und durch die ESA sind wir alle ein Teil davon. Die Führung umfasst eine kurze Filmeinführung und zeigt die Aufgaben und Ziele des ESOC, sowie die Besichtigung der Satellitenkontrollräume, z.B. des Hauptkontrollraums. Weitere Stationen sind unter anderem das Zwillingmodell der Raumsonde Rosetta sowie weitere missionsspezifische Kontrollräume. Informationsbroschüren werden nach der Führung ausgehändigt.

Zum Abschluss kehren wir ins Braustüb´l am Bahnhof in Darmstadt ein. Um 19.00 Uhr fahren wir zurück und sind gegen ca. 19.45 Uhr in Eppertshausen.

Bei Interesse bitte bei Petra Jung Tel. 06071 6361496 anmelden.

Alle Teilnehmer müssen sich am Tag der Tour mit einem gültigen Personalausweis/Reisepass ausweisen.